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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE AQUISIÇÃO DE 
NOVO PALCO E SOM 

                                                                       

                                                                                                                                                                             
Devido ao grande numero de eventos que acontecem 

em nossa cidade, percebemos que está faltando outro palco e som e que em razão 
disso, as entidades e demais organizações estão sendo obrigadas a locarem tais 
serviços, o que acaba gerando o encarecimento desses eventos, que na maioria das 
vezes são eventos filantrópicos, sem fins lucrativos. 

 

Ressaltamos que com a aquisição de mais um palco 
e de um som iria ajudar bastante na realização de tais eventos. 

 

À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta à Secretaria Municipal da Educação, as seguintes 
informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de aquisição de um 
novo palco e som, para que sejam utilizados 
pela nossa comunidade? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
Apresentar um resumo de cada ação. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 29 de março de 2.008. 
 
 
 
CÉLIO FRANCISCO DINIZ 
            Vereador – PTB  
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